

PÁGINA

2

FECHA

Δ

SECCIÓN



09/01/25

OPINIÓN



# ¿SERÁ?

## Laley (no siempre) es la ley

La sentencia de suspensión definitiva que dictó un juez federal otorga un plazo de 48 horas a los Comités de Evaluación de los tres Poderes de la Unión para suspender en la etapa en que se encuentra y en el ámbito de sus competencias, todo proceso relacionado con la reforma judicial; pero sólo el Comité judicial ha acatado la medida y los Comités de los otros dos Poderes ya anunciaron que no suspenderán el proceso. Dicen que en Morena la Ley se aplica, siempre y cuando les convenga. ¿Será?

## Los Hacesbajo la manga

Así dice la sabiduría popular con respecto a quienes dicen una cosa y hacen otra. Y esto lo traemos a colación por la reciente promesa del diputado capitalino Pedro Haces Lago, de escuchar a todos los involucrados para regular las corridas de toros en la CDMX... eso luce lejano ya que su padre el diputado federal morenista, Pedro Haces Barba, dicen algunos por ahí, es quien ha movido los hilos para que no se prohíban de tajo en el país. ¿Será?

### Cambios en la CNBV

Nos cuentan que, ante los rumores de un relevo en la Secretaría de Hacienda en el mes de febrero, hay cada vez más funcionarios relacionados con esa dependencia que hacen maletas para acompañar a Rogelio Ramírez de la O en su retiro de las actividades de gobierno. Entre los nombres de los personajes que dejarían en breve su encargo se encuentra el del presidente de la CNBV, Jesús de la Fuente... Aunque hay quienes hablan de un tema presuntamente relacionado con una inmobiliaria. ¿Será?

## No hay para cuándo

Nos dicen que los trabajos de "mantenimiento" de la Línea 1 del Metro padecen el retraso provocado por obras mal ejecutadas, como la reducción de andenes, a tal grado que los trenes los rozaban o golpeaban; de acuerdo con trabajadores sindicalizados, el cableado ya se reventó al menos tres veces... La mala planeación provocó que sean los propios trabajadores quienes arreglen esos "detallitos" que han obligado a millones de usuarios a modificar sus rutas y horarios diarios. Algunos trabajadores hasta tuvieron que cambiar de empleo o desde 2022 han pernoctado con algún familiar porque llegar diario a su hogar en transportes alternos no les sería posible por lo caro. ¿Será?

#### Acusaciones

A muchos sorprendió que Gonzalo García Martínez, exabogado de la Universidad Autónoma de
Querétaro, se haya inscrito como aspirante a una
magistratura en esa entidad, ya que no hace mucho fue protagonista de acusaciones de estudiantes y algunos profesores que van desde el acoso
laboral, abuso de poder y persecución estudiantil, entre otras cosas, sobre todo porque el actual
funcionario del Consejo de la Judicatura estaría
pasando de acusado a posible impartidos de justicia... ¿Será?